



令和四年  
二月号

LIBERAL & DEMOCRATIC  
自由民主  
星野つよし  
自由民主党神奈川県第12選挙区  
(藤沢・寒川)支部 支部長  
〒251-0052 神奈川県藤沢市藤沢973  
相模プラザ第3ビル1F  
Tel:0466-23-6338 Fax:0466-23-6339

### 星野つよしプロフィール

昭和 38 年 8 月 8 日生まれ  
 昭和 54 年 藤沢市立長後中学校卒  
 昭和 57 年 神奈川県立鶴嶺高等学校卒  
 昭和 62 年 NY エルマイラ大学国際関係学科卒

昭和 63 年 日本大学法学部新聞学科卒  
 昭和 63 年 産経新聞社入社政治部記者  
 平成 7 年～平成 19 年 神奈川県議会議員 3 期  
 令和 3 年 第 49 回衆議院総選挙 4 期連続当選

### ●安心デジタル社会の構築を目指して

コロナ禍で極力人と接触せずに日常生活をしなければならなくなり、ネットで物を購入したり、勤務も在宅勤務が増え、リモートワークが拡大したり、医療現場では、リモート診療が行われ、学校でもリモート授業が行われるようになりました。そうした背景から急速にデジタル社会を構築する必要に迫られました。

#### ◆デジタル庁始動！

その時代の要請に応え政府は、昨年9月、デジタル社会の促進を目指しデジタル庁を立ち上げました。「誰一人取り残さないデジタル社会の実現」を掲げ心豊かなデジタル社会、人にやさしいデジタル社会を目指すものでありますが、東京一極集中の是正による地方の活性化や日本経済の国際競争力の強化も期待されます。

現実に藤沢市では、リモートワークの拡大が大きな理由として、昨年 3,637 人も人口が増えました。藤沢市は全国に先駆けてスマートシティの開発を行なったデジタル先進都市であります。今後、スマートフォンを活用した様々なサービスが展開して行きますが、全員が安心してデジタル社会を享受できるようサポート体制を充実して参ります。



各種 SNS は  
こちらより  
アクセス！

### ◆ネット被害の現実を受け止めて

さてデジタル社会の構築が急務な一方で、デジタルに関する犯罪は年々増加し、令和2年度に藤沢市の消費生活センターに寄せられたネット被害の相談件数は3133件にも上り、年々増加の一途を辿っています。

被害事例をみるとフィッシングやマルウェアと言われるワンクリック詐欺やウイルスによる不当請求、wi-fiスポットを利用した情報流出や不正アプリによる個人情報流出、ネット販売によるトラブルやSNSの乗っ取り被害など様々な形で一人一人の生活を脅かしています。

また、企業や公共機関へも連日サイバー攻撃は行われ、NICT NICTER の調べによると一年間に日本全体で1504億回以上、一日換算で4億回以上のサイバー攻撃が観測されました。(裏面に続く)

衆議院議員

星野つよし

## ◆ 国際的テロ活動を防ぐ

サイバー攻撃の中には、ロシア・中国・北朝鮮といった共産圏の国々から、政府が関与するサイバー攻撃が公然と行われ国際問題ともなっています。

日本での重大被害の実例は、奈良県宇陀市民病院で起きたランサムウェアの感染により電子カルテシステムが使用不能となった事件があります。完全復旧まで半年もかかりました。

命を危機にさらし、経済の混乱を招くような行為は断じて許すことは出来ません。



## ◆ サイバー警察局設置で安心を確保！

安心してデジタル社会の構築を進めるため、政府は、平成二十七年に「サイバーセキュリティ基本法」を施行し、内閣サイバーセキュリティ本部(NIST)を立ち上げました。内閣でサイバーセキュリティの方針を固め、公共空間であるサイバー空間の安全確保に努めています。

そしていよいよ本年四月には警察庁の中にサイバー警察局を設置することとなりました。重大なサイバー犯罪の捜査を行うサイバー特別捜査隊も組織します。

サイバー空間の公共性が脅かされては、デジタル社会の構築は叶いません。「世界一安全な国、日本」は「サイバー空間も安全な国」を目指してこれからも取り組んで参ります。是非、皆様のご意見をお寄せ下さい。



## ホッシー君の活動アルバム



▲藤沢市出身で東京オリンピック女子サーフィン銅メダルを獲得した都筑有夢路さんが、議員会館を訪れてくれました。今後の照準は、3年後のフランス・パリオリンピック。皆様と共にこれからも応援してまいります。

▲相州藤沢 白旗神社 元旦祭/歳旦祭/初詣に参列して来ました。白旗神社は源義経公の首塚を祀る神社です。今年のNHK大河ドラマ『鎌倉殿の13人』では、菅田将暉さんが源義経公を演じています。



▲湘南に新たに生まれたプロバスケットボールチーム『湘南ユニテッドbc』の応援の輪を広げるの署名活動を藤沢駅北口のサンパール広場で定期的に行っています。皆様も是非、応援の輪にご参加下さい。

▲日本初のスマートシティ、Fujisawa サステイナブル・スマートタウンを視察しました。自動配送ロボット「湘南ハコボ」君と記念撮影です。高齢化社会の担い手として全国で実用化出来るよう頑張ります。



▲藤沢・寒川には20ヶ所以上の「こども食堂」があります。コロナ禍で孤独・孤立になり居場所の無くなったこども達の居場所として応援しています。お米に困っていると伺い、政府の災害用備蓄米を一部「こども食堂」に無償で配布してもらいました。